# fértiet 2020



L'association a un nouveau site web. Un grand merci à François & Victor pour ce beau travail. Alors, tous à vos

claviers pour aller le visiter. Pour cela il vous suffit de cliquer sur le lien de l'ancien site

Le mois de février a commencé avec le départ d'Anastasia qui avait été trouvée sur Dourdan mais était sous couvert d'une association de l'Orne. Elle a rejoint sa famille d'accueil.

Une grosse colère suite aux premiers abandons : 2 petits de 6/7 semaines voués à une mort certaine car balancés dans un champ en hiver !!! Ils ont eu de la chance qu'une maman et ses 2 filles passent par-là !!!

Ce sont les vacances scolaires qui débutaient, et ces personnes se moquaient bien du devenir de ces 2 petites vies si précieuses pour nous !!! Leurs sauveuses les ont appelés RASTA & ROQUETTE.

### Prise en charge

**Khéops**, signalé mal en point a rejoint l'association. C'est un chat «oublié lors d'un déménagement il y a 2 ans. Il a environ 12 ans.



Rasta & Roquette, le frère et la sœur, nés vers le 24/12/2019 et lâchement abandonnés dans un champ. Sont en famille d'accueil.





# **f**'infirmerie

**Perle,** dont nous vous avons parlé dans la gazette précédente est toujours en soins, elle va mieux mais son état nécessite encore un traitement et elle doit rester sous surveillance. Elle est dorlotée par les personnes qui l'ont trouvée.



Une visite est prévue première quinzaine de mars.

#### Chats libres - signalements

Un de nos chats libres n'était pas en forme, après plusieurs tentatives vaines pour le trapper et afin d'éviter une dégradation de sa santé, il a été mis sous antibiotiques et va mieux. Nous essaierons malgré tout de le trapper de nouveau d'ici quelques temps afin de l'emmener chez le vétérinaire.

Trappage en cours pour 5 chats sur 2 sites différentes. 4 d'entre eux dont 2 présentant des blessures ont pu être soignés, stérilisés, identifiés et déparasités. Nous remercions les personnes qui s'occupent de faire le covoiturage jusque chez notre vétérinaire. Une sacrée aide pour les bénévoles.





Sauvetage d'une jolie minette tricolore. Non identifiée mais dont la famille a pu être retrouvée grâce à l'annonce faite sur Facebook et l'excellent partage de tout le monde. Ils ont promis de la faire identifier (elle était stérilisée).

## £n attente d'une famille

Au refuge: NOISETTE - AMANDINE - ALICE -

En famille d'accueil : ELSA - HERCULE - MISTIE

En adoption sauvetage: DIEGO - VAN GOGH

En famille d'accueil longue durée : ALI (15 ans) - TARTINE (18 ans)

#### <u>L</u>es heureux adoptés

**FEVIA** 



## Familles d'accueil

Devant le nombre grandissant d'abandons, de chatons et afin d'en sauver un maximum, l'association recherche des familles d'accueil.

N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez participer à cette magnifique aventure.

#### Dernière minute

Une jolie tricolore vient d'être trappée, elle vivait depuis quelques temps avec un groupe de 8 chats libres CARA PATTES. La belle va être stérilisée, identifiée et remise avec ses copains. Un gentil papa humain s'occupe avec dévouement de toute la petite troupe.

Charly vient de rejoindre le cercle de nos petits protégés. Il est gravement blessé et est hospitalisé depuis sa prise en charge le 27 février. Il souffre de nombreuses contusions, lésion pulmonaire avec suspicion d'une hémorragie. Tout est mis en œuvre pour le sortir de là.



# Hommage à Cosette

C'est avec un immense chagrin que nous avons appris le départ de COSETTE pour le paradis des chats. Elle a été adoptée l'année dernière après 3 ans de refuge. Cette jolie perle noire, si touchante, restera à jamais dans le cœur des bénévoles et nos larmes accompagnent son ultime voyage vers les étoiles où elle brillera à jamais. Tu nous manques terriblement. Nous pensons à Elodie, sa maman humaine qui lui a ouvert sa maison et l'a choyée pendant les derniers mois.









